

À Noël : Il est venu pour toi !

Dès que le mois de décembre arrive, nous pensons tout de suite à la grande fête de Noël. Des sentiments de joie nous habitent car Dieu est venu, par son fils, habiter notre humanité.



Nous sommes émerveillés par cette venue de Dieu : notre Dieu ne s'est pas révélé par sa toute-puissance mais il s'est incarné en Jésus-Christ dans l'humilité d'un petit enfant. Un enfant nous est né, un fils nous a été donné... avons-nous l'habitude d'entendre.

La nativité de Jésus est avant tout **l'expression de l'amour divin pour l'humanité**.

En cette nuit de Noël, nous est dévoilée cette merveilleuse révélation : il est venu pour nous !

L'Enfant de Bethléem que nous accueillons cette nuit vient pour notre bonheur. Il ne vient pas pour nous rendre la vie plus difficile. Bien au contraire. La grâce de Dieu s'est manifestée pour le salut de tous. C'est extraordinaire !

Il est venu pour toi personnellement ! Il est venu pour te sauver. Il est venu pour toi parce qu'il t'aime, parce que tu as du prix à ses yeux et personne n'est écarté de ce bonheur.

Chacun de nous est **unique** et rappelons-nous que le jour de notre baptême Dieu nous a appelé par notre nom. Le prêtre a dit ce jour-là : « *notre prénom, je te baptise au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit.* » Ce nom révèle notre identité et montre, une fois de plus, à quel point Dieu veut être proche de chacune de ses créatures.

Dans ces jours précédant Noël, préparons notre cœur dans l'attente de découvrir Marie, Joseph et l'enfant Jésus.

Le soir de noël, chantons ensemble : aujourd'hui un Sauveur nous est né, c'est le Christ, le Seigneur !

Et comme les bergers, hâtons-nous d'annoncer cette bonne nouvelle !

Christine PETTINARI
Coordinatrice Internationale des Équipes du Rosaire

